



薬師寺 花まつりが 開催されました

4月8日(月)に佐久山多聞院薬師寺で花まつりが開催されました。国指定重要文化財である「薬師如来及両脇侍像」の御開帳もあり、多くの方で賑わいました。



まき餅も行い、参加された方は楽しく過ごしていました。

問合せ まちづくり戦略課
商工・観光グループ
☎029-288-3111(内線220)

文芸しろさと

俳句

手にふるる土のぬくもり花種まく
綿引 英子
菜の花の土手に群れ咲き明るかり
岩澤 とし江
さらめきや空へと続く春の湖
中野 千賀子
儂くもこぼれて落ちて梅一花
園部 洋一
春一番腹ぺこの母帰りさし
飯田 勇一
花ぐもり鮎尽くしの昼御膳
竹内 幸子
春光を撥ね交はしる野の起伏
田口 勝元



川柳

半農半遊で半自給自足
飯村 孝一
ライドシェアタクシー不足担い
手に
人の列花よりダンゴの祭り
日より
川原 清
車田 綾子

短歌

陽春に満開の桜花散り惜しみ
旅行に行く我祝うてくれる
信田 育子
やまざくら新芽の彩り美しく
ダム湖のほとり鳶が舞いゆく
富田 佐智子
沿線の桜も孫の進学を祝い
くるるか晴れやかに咲く
菽谷 登喜子
よろこびに見し日の桜哀し
みの桜いく度くり返し来う
渡辺 千紗子
塊りの風の真意をきいてい
る胸裡の辞書を白紙にして
西郷 英治

しろさとまち通信

—城里町地域おこし協力隊— Vol.97

城里町地域おこし協力隊の連載、5月号は上間和樹が担当します！



こんにちは！農業政策課所属の地域おこし協力隊上間です。

春の爽やかさも桜吹雪と共に一瞬で通り過ぎて行き、5月に入り早くも夏の到来を感じている日々となりましたね。農業もこれからは本番といったところで、町内を走っていても活気を感ずるワクワクしてきます。

我々が管理をしている「協力隊農園」もいよいよ始動します！本年度もサツマイモの栽培をすることになりまして、昨年の倍の苗を定植します。

これまでも町内の中学生の農業体験として一緒に収穫をさせていただきましたが、今年度は定植から一緒に協力してくださる方を広く町外からも公募し、共に苗を育てていきます。色々な職業や経歴を持った方々と畑での作業をこなしていく事で新たな発見があり、参加された方には城里町の良さを感じてもらえる機会にもなるので、農作業というより楽しいイベントといった感覚で楽しんで頂けるかと思っております。このイベントを通して城里町に魅力を感じ、より多くの方が足を運んでくれることを期待しています。

5月の定植体験の他、秋には収穫体験や収穫した芋、焼き芋等の販売体験も予定しているので、我々協力隊メンバーも多くの方々と一緒にできることを期待しています！

私人としては秋の独立就農に向けバタバタしております。独立への期待や不安もありますが、今はやらなければならないことが多く、不安を感じているヒマがないくらいです。良いスタートがけれるように頑張ります！

問合せ 農業政策課
☎029-288-3111
(内線253)